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Da ich aber bei MSI Boards bleibe, kostet das billigste MSI mit 370er Chipsatz um die 95 Euro
also doch teurer.
Die 360er (Pro-VD) usw. haben dann wieder kein HDMI on Board usw.

meine aktuelle Preisliste sieht jetzt so aus, orig. Intel Lüfter bekomme ich von einem Kumpel,
da der Prozessor no Boxed ist:
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